

セントメリー市の留学生が来日! ~ ㈱タチエス ~



セントメリー市からの留学生 ブランドン君とヘイザーさん

当社では毎年米国シーテックス社(当社米国関係会社)の所在するオハイオ州セントメリー市より短期留学生を招待しております。

今年は7月22日から10日間、ブランドン・ジョー・キル君とヘイザー・ルフナーさんの男女1名ずつの来日となりました。

今回のホームステイ先には、社員宅へ滞在することになり、日本の家族団らんを 通じて多くの交流を楽しめたと思います。

二人が滞在期間中に体験した日本での出来事をご紹介します。

初日大事件が・・・・・

午後4時30分頃、長いフライトを経て成田空港に到着しました。 ところが 予定の便で到着したのはブランドン君のみ。 聞けば、出発の際にちょっとした トラブルがあって、ヘイザーさんはひとつ後の便で向かっているとのこと。 遅れること1時間30分後にやっと合流できました。

東京観光ツアー

バスツアーに参加し、東京タワーや浅草、皇居などを見学しました。

途中、隅田川の水上バスに乗ったり、浅草仲見世では米国の家族や友人に日本の お土産を沢山買ったりしていました。

今回ご紹介した日以外でも日本語研修や多くの日本文化を体験する機会があり、10日間という短い期間ではありましたが、きっと日本への興味がますます深まったのではないかと思います。